

汐



鳴門市鳴門西小学校 校長室だより №43 令和7年2月7日(金)

スローガン

自分も周りの人も大切に、仲間とともに学びにチャレンジ!

~鳴西PRÍIDEを育みながら~

アニマシオン!(読書クラブ編)

1月30日(木)の5校時の読書クラブの活動時に、図書館サポーターの先生のご指導のもと、アニマシオンをしていました。グループに分かれて、いくつかの詩の内容を分類するところからスタートしました。分類した詩の作者は、誰かということも中身から連想して答えていました。

その次に国語辞典を使用してのアニマシオンもしていました。4年生の子どもたちが行っていた時と同様、楽しい雰囲気の中でも、みんながよく中身を読んだり、よく想像していたりしていた所が素晴らしかったです。





2 冬野菜を収穫したよ!(たんぽぽ学級)

先日、たんぽぽ学級のみなさんは、これまで育ててきた冬野菜を収穫しました。人参、たまねぎ、大根等、どれもりっぱに成長していました。土づくりからていねいに、そして根気強く協力して育てた成果だと思います。きっと愛情というビタミンも加わったのでしょうね。

ご指導してくださった地域の方、ありがとうごしいです。 ざいました。 6 雪のE

3 最強寒波の到来!(2月4日~次週前半)

2月4日(火)は、雪がちらつくなど、気温も低く、寒さの厳しい1日となりました。この寒さは、 今冬シーズン最強の寒波と言われています。しば らくは、寒気が南下してくるらしく、ひょっとし たら、児童のみなさんや教職員の通学、通勤にも 影響が出てくるかも知れません。安全を最優先に、 通学、通勤の方、よろしくお願いいたします。

4 鳴門市連合音楽会で輝いた!(金管部)

2月6日(木)の午後から、アミノバリューホールにて、市の連合音楽会が開催され、本校金管部も出演してきました。体育館の中は、寒かったのですが、たくさんの聴衆のみなさんの前で、堂々と日頃の練習の成果を発揮してきました。

とてもいい経験になったと思っています。

金管部のみなさん、とっても輝いていましたよ。 笑顔がよかったよ。よく頑張りました。次は、 3月9日(日)の卒業コンサートに向けて頑張っ てください。また、楽しみにしています。





5 新入生入学説明会の開催!

2月7日(金)の3校時音楽室にて、令和7年度の新入生入学説明会がありました。お忙しい中、来年度新1年生になるお子様の保護者のみなさまに参集していただきました。担当の者が順番に来年度の入学に向けての心構えや準備物等を説明していきました。私の子どもが入学もが入学もも、期待も半分、不安も半分だったなあした。今日の説明会を参考にご家庭でも準備を進めてくだされば幸いです。入学式に向けて5年生の児童たちといっしょに植えた春の花も随分とかさが大きくなってきていて、玄関先で色とりどりに咲いています。今から入学式が待ち遠

6 雪の日の思い出!(6年)

卒業式の日まで、登校日数は、30日をきってきています。6年生の子どもたちは、1日1日を大切に学習に、生活に頑張っています。そんな中、2月5日の日は雪が舞いました。

なかなか鳴門で雪が降るなんて、昔に比べる とうんと少なくなってきています。子どもたち は、雪を見ると俄然目を輝かせます。学級の仲 間と雪が降る中、遊んだ思い出もきっと小学校 生活の中の楽しい思い出の一つとなることでし

よう。







(文責:校長 内田 洋一)